
Cordeirópolis registra 
425 casos de dengue

O  balanço é da última quarta-feira, dia 22, e os dados são da Secretaria Municipal de Saúde.  Ao todo foram notificados 
546 casos. Deste montante, 406 são da própria cidade, 19 são importados e 116 deram resultado negativo. 
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Lançamento reuniu autoridades locais, além de produtores rurais, representantes 
de empresas do setor de sementes, inclusive de Cordeirópolis, atacadistas, varejistas, 

estudantes e técnicos.

UFSCar lança alface mais 
crocante 
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Correios 
promete 

entrega em 
novos bairros 
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Começa hoje 
festa de 
Santo 

Antônio 

Cordeirópolis

 Tradicional festa recebe mi-
lhares de pessoas e será realizada com 
praça parcialmente liberada devido re-
forma. Abaixo foto do local registrada 
quinta-feira.
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Slogan
 A Associação Alemã de Cervejeiros (Die Deutschen Brauer) tem como 
slogan “Deguste Cerveja Consciente” (Bier Bewusst Geniessen).
Isso quer dizer! Não exagere, aprecie!
Chope
 Também chamado Chopp, vem da palavra alemã Schoppe (mais exata-
mente do dialeto Alsaciano), nome de uma caneca de quase meio litro. É nada 
mais nada menos do que uma cerveja não pasteurizada. Por esse motivo, pode 
ter variações assim como acontece com a própria cerveja, seguindo vários dos 
estilos acima citados. Por não ser pasteurizado, dura, dentro do barril, cerca de 
10 dias e, após aberto, não mais que 24 horas.
Mudando de assunto
 Segundo informações internas da prefeitura, poderá após a reforma da 
praça ser instalado a zona azul na área central de Cordeirópolis, que envolverá 
da Rua Siqueira Campos até a Rua Guilherme Krauter e da Avenida Presidente 
Vargas até a Rua José Moreira. A discussão é para melhorar a rotatividade de 
vagas e melhorar a arrecadação municipal. 
Em contrapartida
 Os comerciantes já estão com a pulga atrás da orelha, pois poderá 
afastar seus clientes. 
4ª Conferência Nacional de Meio Ambiente
 Etapa municipal deverá ocorrer até dia 30 deste mês, mas por enquanto 
nem do papel saiu. 
Futura ETE
 Foi anunciada a liberação de recurso para a construção da Estação de 
Tratamento de Esgoto e seus emissários, obra necessária para o desenvolvimento 
de recursos que há cinco anos estava sendo discutida e projetada. Agora vamos 
aguardar a construção. 
Racionamento
 Em contrapartida, se não for investido no fornecimento de agua po-
tável no município, no próximo ano poderá voltar o racionamento, devido ao 
crescimento urbano. Segundo as más línguas da esquina do veneno, é só voltar 
políticos do passado que este problema volta junto. 
Babilônia 
 Começou o efeito Babilônia em Cordeirópolis, muitas promessas de 
campanha foram cumpridas pela metade, com isso já tem comissionados se 
rebelando em redes sociais, mas utilizando como fake por enquanto. É o poder 
da negociação.
RatoS e baratas
 Já está na hora de efetuar nova dedetização, já que faz mais de um ano 
que não acontece. Quem vem reclamando é a população do centro. Semana 
passada viram uma ratazana do tamanho de um Castor saindo do esgoto. Lem-
brando que cada contribuinte do SAAE paga por este serviço em suas contas 
mensais. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 

ButecoterapiaOuvimos dizer....
Rosangela Mello
 Que existe na cidade de Cordeirópolis um garanhão que anda pegando 
todas.....a vantagem dele é que não pega mais fila em motel devido a idade da 
parceira, pois ela tem 65 anos!!!

 Que esse garanhão só tomou conhecimento da idade na portaria do 
motel ao apresentar os documentos...a parceira está bem na fita pra ele nem 
perceber..... ou a cachaça que estava alta!!!!

 Que o desespero está batendo em tudo quanto é lugar, sejam nas secre-
tarias, sejam nos subordinados...mas é preciso tomar cuidado mesmo, porque 
o bicho vai pegar se continuar assim...

 Que muitas fofocas já estão ocorrendo para a próxima presidência da 
Câmara. Há muitos candidatos para uma única vaga e há quem diga que o 
candidato não será da base e pode ser da oposição, aí sim o clima estará ótimo!!!

 Que para isso acontecer até trocas de partidos poderão ocorrer para 
conseguir a presidência, é o jogo do vale tudo na política e quem pode mais 
chora menos, mas nesse caso haverá muito choro!!!

 Que o povo está de olho em tudo e todos, portanto, pra estar na polí-
tica hoje em dia tem que gostar muito e ter  um saco maior   do que  do Papai 
Noel !!! E por falar em Papai Noel, para as festas do Natal a praça estará em 
dia  e rodando tudo na mais perfeita ordem!!!

 Que os membros do Conselho de Cultura de Cordeirópolis estão 
animados para a realização da Conferência que deve ocorrer em julho. Estão 
a espera da publicação do decreto que deve ser feito pelo prefeito. 

 Que essa conferência determina a validade do Conselho da cidade 
perante o Estado e com isso muitas verbas são direcionadas aos projetos cul-
turais do município. Portanto, é de extrema importância que o secretário de 
cultura, mais o prefeito e o Conselho caminhem juntos. Quem tem a ganhar 
é a população. A não ser que o poder público analise que o Conselho não seja 
importante e que a cidade já possui muitos projetos culturais e não há neces-
sidade de mais verbas para os mesmos.

 Que na reunião do dia 20 de maio a pauta foi mais uma vez bem 
debatida. Entre os assuntos foram: a Conferência: pessoas que podem partici-
par, artistas e pessoas interessadas com o desenvolvimento da arte na cidade. 
Também foi conotado os convites aos secretários e a importância de cada um 
indicar um representante para participarem das reuniões.

 Que foi esclarecido mais uma vez sobre a importância e papel impor-
tante que o Conselho tem, pois ele não irá substituir o trabalho da Secretaria 
de Cultura, mas sim organizar trabalhos extras relacionados à arte e sua difusão.

 Que a cada reunião o número de participantes vem aumentando, 
isso conota a relevância e intereesse da população pelo assunto e pela cultura 
municipal de Cordeirópolis.

 Que os membros estão aguardando uma resposta da reunião que foi 
prometida com o prefeito. Mas até o fechamento desta edição nenhuma ligação 
foi confirmada. O que os membros querem é trabalhar em prol a cultura do 
município. Ninguém ganha nada por isso, é um trabalho voluntário e  a única 
questão que está em pauta é a vontade política dos governantes.
 

 O Dia do Desafio será realizado 
na quarta-feira (29) e mais uma vez Ipeú-
na participa da disputa que movimenta 
milhares de pessoas realizando atividade 
física. Neste ano, Ipeúna concorre com 
o município de Grecco, no Uruguai, 
para registrar o maior número de mo-
radores que praticarem 15 minutos de 
atividade física.
 O Dia do Desafio é um movi-
mento entre cidades e amigos, criado 
no Canadá e difundido mundialmente, 
com o objetivo de promover a prática da 
atividade física diária, para o bem-estar 
da saúde. Valem vários tipos de ativi-
dades físicas, como prática de esportes, 
dança, brincadeiras, jogos, corridas, 
caminhadas, natação, escaladas e muito 
mais.
 O professor de Educação 
Física Valter Lopes explica que estão 
programadas atividades em diversos 
pontos da cidade, com o objetivo de 
alcançar o maior número de pessoas 
possível. “Mais do que vencer a cidade 
concorrente nosso objetivo é alcançar o 
maior número de pessoas e incentivá-las, 
a partir do Dia do Desafio, a praticarem 
diariamente um tipo de atividade físi-
ca”, explica.
 Valter informa que serão reali-
zados 15 minutos de atividades físicas 

Ipeúna enfrenta Grecco no 
Dia do Desafio

em diversos pontos da cidade, entre 
eles: Unidade Mista de Saúde (UMS) e 
Unidade de Saúde da Família (PSF), no 
Paço Municipal e nas empresas e escolas 
do município. Além disso, os alunos da 
EMEF “Dr. Ulysses Guimarães” e da 
Escola Municipal de Tempo Integral 
farão uma caminhada e um aulão ao ar 
livre.
 A adesão da população ipeu-
nense ao Dia do Desafio vem aumentan-
do nos últimos anos. Em 2011, o evento 
mobilizou 2337 pessoas, 38,85% da 
população. No ano passado, o município 
de Ipeúna venceu a cidade gaúcha de Rio 
dos Índios, com 2.362 participantes, o 
que correspondeu a 39,62% da popula-
ção. 
 O fluxo maior das participações 
no município foi das escolas da cidade 
que se mobilizaram na prática de exercí-
cios físicos.
 “Queremos repetir o feito e 
movimentar muito mais pessoas neste 
ano”, convoca Valter. Ele observa que 
quem praticar qualquer atividade física, 
como uma caminhada, por exemplo, 
fora dos locais que estão programados 
pode informa-lo pelo telefone 8292.2525 
para incluir no número de participantes.
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Cordeirópolis

 A cidade de Cordeirópolis 
está com  425 casos de dengue con-
firmados. O  balanço é da última 
quarta-feira, dia 22, e os dados são da 
Secretaria Municipal de Saúde.  Ao 
todo foram notificados 546 casos. 
Deste montante, 406 são da própria 
cidade, 19 são importados e 116 deram 
resultado negativo.                                 
 O bairro que registra mais 
incidência da doença é o Jardim Eldo-
rado com 210 pessoas contaminadas, 
em seguida vem o Centro com 47 
casos,  o Jardim Progresso com 37, 
Vila Nossa Senhora Aparecida com 
24 e o Jardim Planalto com 19.
 De acordo com a secretária 
Municipal de Saúde Kelen Cristina 
Rampo Carandina, medidas estão sen-
do tomadas pela pasta para que outras 
pessoas não sofram com a dengue. 21  
caminhões foram disponibilizados  
para os mutirões e trabalhos de nebu-
lizações e  foram feitas 74 análises de 
larvas. Além disso, foram detectados 
369 pontos  estratégicos  e 602 casas 
receberam  bloqueio de nebulização 
contra 429 em 2012.
Outono/Inverno
 Muito se engana quem acre-
dita que com a chegada do outono os 
casos da doença venham a diminuir. 
Especialistas afirmam que diferente de 
anos anteriores quando o mosquito 
preferia água limpa e clima quente 
para a proliferação, agora mesmo com 
as baixas temperaturas  e  na água suja 
o aedes  aegypti é capaz de  se desen-

Cordeirópolis registra 425 
casos de dengue 

Jardim Eldorado é o bairro com maior índice - 210 casos

4 BAIRRO NEVOEIRO
210 JARDIM ELDORADO
4 JARDIM BELA VISTA
5 CASCALHO
2 VILA LÍDIA
37 JARDIM PROGRESSO
47 CENTRO 
1 SÃO FRANCISCO
7 JARDIM CORDEIRO
2 VILA BARBOSA
7 VILA DOS PINHEIROS
19 JARDIM PLANALTO
2 JARDIM PARAÍSO
1 VILA PEREIRA

volver. Por isso é fundamental manter 
com os cuidados diários. Qualquer 
local que possa juntar água é um foco 
do mosquito: pratos de vasos de plan-
tas, caixas d’água mal tampadas, latas, 
garrafas, plásticos, cacos, pneus, pis-
cinas sem tratamento da água, calhas 
etc.   O perigo maior é em 
casa. Calcula-se que 90% dos focos do 
mosquito sejam domésticos. Velas de 
citronela ou andiroba e repelentes são 
paliativos: não eliminam o mosquito, 
apenas o mantêm distante por algum 
tempo. As velas têm raio de alcance 
restrito. Os repelentes possuem du-
ração de proteção limitada.  Coloque 
areia no prato das plantas ou troque 
a água uma vez por semana. Mas não 
basta esvaziar o recipiente. É preciso 
esfregá-lo, para retirar os ovos do 
mosquito depositados na superfície da 
parede interna, pouco acima do nível 
da água. O mesmo vale para qualquer 
recipiente com água. Pneus velhos 
devem ser furados e guardados com 
cobertura ou recolhidos pela limpeza 
pública.
 Garrafas pet e outros reci-
pientes vazios também devem ser 
entregues à limpeza pública. Vasos e 
baldes vazios devem ser colocados de 
boca para baixo. Limpe diariamente as 
cubas de bebedouros de água mineral 
e de água comum. Seque as áreas que 
acumulem águas de chuva. Tampe as 
caixas d’água.

Acompanhe tabela abaixo e saiba os casos bairro a bairro:
2 VILA BOTEON
4 VILA NOVA BRASÍLIA
12 JARDIM PRIMAVERA
24 VILA NOSSA SENHORA 
APARECIDA
6 JARDIM JUVENTUDE
1 JARDIM CORTE
2 SÃO JOSÉ I
1 VILA OLÍMPIA
1 JARDIM MÓDULO
2 VILA SANTO ANTÔNIO
1 JARDIM FLORENÇA
1 CERÂMICA MARTINS
1 JARDIM PARATI

Fonte:  Secretaria Municipal de Saúde de Cordeirópolis

 A agência dos Correios de 
Cordeirópolis prometeu solucionar 
o problema da entrega de correspon-
dências dos quatro novos bairros da 
cidade. 
 Os moradores do Jardim São 
Francisco, Paraty, Distrito Industrial 
Flamínio Levy e Jardim Florença dei-
xarão de sofrer com o não recebimen-
to de suas cartas, segundo afirmou o 
gerente da agência Aldo Lara.   
“Até o final desde mês a situação estará 
normalizada em 100% da área urbana 
da cidade”, destacou. 
 A reclamação é antiga e os 
moradores dos bairros tinham que 

Depois de reclamações, Correios 
promete entrega em novos bairros

ir até a Agência dos Correios para 
retirar suas correspondências. Com 
a contratação de novos funcionários 
o gerente da agência informou que 
todos irão receber diariamente suas 
demandas em casa. 
 Segundo os Correios a pro-
jeção é que mil residências passem a 
receber normalmente as correspon-
dências A agência informou ainda, 
que está em andamento um projeto 
para implantação de uma unidade co-
munitária para ampliar o atendimento 
na a área rural da cidade.

 Como acontece tradicional-
mente todos os anos no último final 
de semana do mês de maio, inicia-se 
hoje, dia 25, a festa em louvor a Santo 
Antônio, no calçadão da Matriz, lo-
calizado na praça Comendador Jamil 
Abrahaão Saad. 
 Em função da reforma da 
igreja Matriz, as missas acontecem na 
igreja Nossa Senhora Aparecida ou 
no salão paroquial e todos os finais a 
programação inclui quermesse, com 
a venda de doces, salgados, quentão, 
vinho quente, batata e polenta frita, 
além de frango assado.
 Para o primeiro final de 
semana de festa, missa e coração da 
imagem de Nossa Senhora pelas crian-
ças do catecismo marcam a festividade. 
Hoje, sábado, haverá missa às 19 horas 
na igreja Nossa Senhora Aparecida. 

Programação segue até o dia 23 de junho e as atividades acontecem no 
calçadão da Matriz. 

Começa hoje festa em 
louvor a Santo Antônio

Amanhã, domingo, dia 26, tem missa 
às 7 horas no salão paroquial, às 9h30 
missa na novamente na igreja Nossa 
Senhora Aparecida, seguida de cele-
bração do batismo às 10h30. 
 A coroação acontece após a 
missa das 18 horas. A imagem de Nos-
sa Senhora é coroada todos os anos 
por crianças da catequese e trata-se 
de uma homenagem a Maria, mãe de 
Jesus.
 Na quinta-feira, dia 30, feria-
do de Corpus Christi, tem missa às 7 
horas no salão paroquial e às 16 horas 
missa solene na Igreja Nossa Senhora 
Aparecida, com pequena procissão ao 
redor da Praça, seguida de quermesse 
no calçadão da Matriz. Abaixo a pro-
gramação da festa até dia  08 de junho.

01 DE JUNHO- SÁBADO 
19h00- Início da Trezena e Santa Missa na Igreja Nossa Senhora Aparecida, 
e animada quermesse no calçadão da Matriz.
02 DE JUNHO- DOMINGO
7h00-Santa Missa no Salão Paroquial e comunhão para os doentes.
09:30h- Santa Missa na Igreja Nossa Senhora Aparecida.
18:00h- Santa Missa na Igreja Nossa Senhora Aparecida, e animada quermesse 
no calçadão da Matriz.
07 DE JUNHO- SEXTA FEIRA - SAGRADO CORAÇÃO DE 
JESUS
19h00- Santa Missa no Salão Paroquial.
08 DE JUNHO- SÁBADO
19h00- Santa Missa na Igreja Nossa Senhora Aparecida e animada
quermesse no calçadão da Matriz.

Evento de lançamento do novo tipo de hortaliça aconteceu na quarta-fei-
ra, dia 22, no campus da universidade em Araras

Após quatro anos de estudos, UFS-
Car lança alface mais crocante 

 Um evento realizado no Cam-
pus de Araras da Universidade Federal 
de São Carlos (UFSCar) na manhã da 
última quarta-feira, dia 22, marcou o 
lançamento da alface Brunela, que já 
havia sendo estudada há quatro anos. 
A hortaliça é geneticamente modifica-
da por especialistas da universidade. 
O evento reuniu autoridades locais, 
além de produtores rurais,entre os 
quais alguns são de Cordeirópolis, 
representantes de empresas do setor de 
sementes, atacadistas e varejistas, além 
de estudantes e técnicos. 
 Um dos responsáveis pela mu-
dança genética, Fernando César Sala, do 
Departamento de Biotecnologia e Pro-
dução Vegetal e Animal, do Centro de 
Ciências Agrárias (CCA), explicou para 
os presentes no anfiteatro da UFSCar os 
benefícios da hortaliça e suas vantagens 
sobre as demais alfaces.   “ A 
mudança genética na alface, além de ser 
mais resistente ao calor e à chuva, é que 
o espaço de plantio é menor. Na mesma 
área é possível dobrar a produção”, disse 
Sala. 
 Segundo Sala, atualmente a 
alface mais cultivada no país é a crespa, 
que representa 50% da produção. “A 
americana também é muito consumida 
e agrada pela crocância, mas é sensível 
às condições climáticas”, ressalta.
 Para o reitor da UFSCar, 

Targino de Araújo Filho, é de grande 
orgulho a alface Brunela ter sido desen-
volvida na instituição, “Esse trabalho de 
melhoramento da hortaliça já é feito 
há tempos no campus, o que mostra 
uma diversificação, pois já temos um 
histórico de melhoramento genético na 
cana de açúcar, e agora com a alface”, 
enfatizou o reitor.
 A Brunela já é comerciali-
zada há aproximadamente um ano. 
“A Brunela é a primeira alface a ser 
comercializada com seu próprio nome. 
Normalmente a alface é vendida pelo 
tipo; exemplo: crespa, roxa, lisa, etc. 
Além do nome, na embalagem também 
tem o selo de tecnologia com o logo da 
UFSCar”, contou Sala. 
A Brunela
 O cultivo de alface Brunela é 
uma tipologia diferenciada de alface 
com aparência da alface crespa, como 
uma planta aberta com formação de 
cabeça, mas com as características da 
alface americana, com folhas grossas. 
Essas características deixaram mais cro-
cância na hortaliça. Além do sabor, o 
destaque é sua tropicalização, que é uma 
variedade adaptada à questão brasileira 
de cultivo em temperaturas altas.
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Panorama Esportivo
Esporte

Denis Suidedos

 Num curto espaço de tem-
po, o Corinthians enfrentou o São 
Paulo, Boca Juniors, Santos, Boca 
Juniors e Santos. Partidas válidas 
por duas competições, Paulista e 
Libertadores. Nenhum desses ad-
versários foi páreo para o senhor 
Carlos Amarilla.

 O Boca, no caso, foi ape-
nas o time contemplado com o 
serviço que estava encomendado. 
Qualquer que fosse o adversário, 
o Corinthians seria operado como 
de fato, foi. Coisas do futebol, mas 
que precisam acabar. Vale lembrar 
que, dois dias antes, o Palmeiras 
também fora prejudicado pelo 
homem de preto. 

 Ou os clubes brasileiros se 
unem para ter força representati-
va na Conmebol, ou a vergonha 
continuará por muito tempo. 
Fluminense e Atlético/MG que 
se cuidem, pois o serviço está 
comprado e pago.

 No próximo dia sete, às 
19h no Princesa Isabel, acontece o 
bingo em prol do sempre querido 
clube Bela Vista. Toda a turma do 
Sr. Dito estará por lá. As cartelas 
custarão R$ 10 e vários prêmios 
estarão em pauta. Não perca e 
prestigie. Estarei presente.

 O título é importante, mas 
ser Corinthians é o melhor de 
todos os detalhes. É tudo nosso.

 Hoje, às 15h, no Pradão, 
acontece à segunda rodada do 
Campeonato Paulista Sub-20. O 
Independente recebe o Rio Bran-
co, buscando a reabilitação após 
derrota para o Mogi-Mirim por 3 a 
0, fora de casa. A entrada é franca.

 Quando o assunto é Se-
gurança, o cordeiropolense pode 
ficar tranquilo, pois o trabalho 
em conjunto feito pela Guarda 
Municipal, Polícia Civil, Polícia 
Militar e Secretaria de Segurança, 
vem dando resultado. Este é o 
caminho, pois se bobear somos 
engolidos pela bandidagem. 

 Na próxima quarta-feira, às 
12h, no Panorama Vera Cruz, dos 

106,3 FM de Cordeirópolis, recebe-
remos a presença do Secretário de 
Segurança, Geraldo Maronesi, para 
falar sobre diversos assuntos de 
interesse da população. Participe 
por meio do telefone 3546-4323. 
 
 Hoje acontece a grande 
final da Liga dos Campeões, às 
15h45. E o melhor, com dois 
times da Alemanha. País que in-
veste absurdamente nas categorias 
de base, e tem muito para colher 
nos próximos anos. 

 Diferentemente do que 
acontece aqui, na Europa é per-
mitida a final entre dois clubes do 
mesmo país. Só a tal da Conmebol 
que tem a ideia de evitar a decisão 
“caseira”. Vai entender. 

 São Paulo anunciou o 
empréstimo de mais três jogado-
res. Enquanto os zagueiros Luiz 
Eduardo e João Filipe defenderão 
as cores do Náutico, Cañete jogará 
na Portuguesa. O que deveria sair, 
que atende pelo nome de Juvenal 
Juvêncio, continua por lá. 

 Já o Corinthians com a 
contratação do Maldonado, não 
me agradou. Foge do planejamento 
de angariar novos jogadores, apro-
veitando que o time está montado 
e com estrutura. Não gostei. 

 No Santos, fica a novela. 
Neymar fica, Neymar sai e não 
muda o disco. Situação a parte, 
confesso que o time da Vila pre-
cisa de contratações urgentes. Na 
última partida contra o Joinville, 
na quarta-feira, passou apertado 
para ficar no empate por 0 a 0. 
Conseguiu a classificação, mas 
suou bastante. 

 Amigo Beto Cicolin com-
pletou mais uma primavera de vida 
na última semana. A festança foi 
realizada no Bar do Grau, com a 
atração de vários grupos musicais 
e apresentações teatrais. Foi um 
evento pra ninguém botar defeito. 
 

Cordeiropolenses se 
classificam para Estadual 

Escolar 2013
 No  dia 22de maio, na cidade de Araraquara, aconteceu mais uma etapa 
do Estadual Escolar que é realizado pela Federação Paulista de Ciclismo. Os 
atletas da Associação de Ciclismo, levaram 10 meninos para participar, onde 
cinco deles conseguiram se classificar para a Seletiva que acontecerá em São 
Paulo.Parabéns a todos os meninos que participaram deste evento.

Rotary de Cordeirópolis faz
 homenagem pelo Dia das Mães

Alan Barbosa Silva em 2º lugar, Alex David dos Santos em 3º lugar, Felipe Augusto Delprá em 4º lugar 
e Pedro Henrique Pompeu Boccatto em 5º lugar, todos na categoria Mirim que vai de 13 a 14 anos.

 O Rotary Club de 
Cordeirópolis e a Casa da 
Amizade realizaram mais 
uma festiva de Dia das Mães 
em sua sede no Casarão 
Levy, no último dia 13. Na 
oportunidade, os rotarianos 
e a Casa da Amizade pres-
taram homenagem a Maria 
Célia Vidoretto Pozzatti, que 
representou todas as mães 
cordeiropolenses. Maria 
Célia é mãe adotiva de Le-
onardo, 18 anos, portador 
de paralisia cerebral (encefalopatia crônica cerebral). As integrantes da Casa da 
Amizade também receberam homenagens nesta noite de comemoração.

Hiago Gambarotto Bocatto que 
brilhantemente pulou na ultima 

volta de 5º lugar para 2º lugar na 
categoria Infantil que vai de 15 a 

17 anos.
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 Atendendo convocação do 
presidente da Câmara, José Luis Vieira 
(PMBD), oito dos nove vereadores se 
reuniram em sessão extraordinária sexta-
feira, dia 17 de maio, às 11 horas. Sete 
Projetos de Lei (PLs) foram apreciados 
e aprovados pelos legisladores, entre 
eles, os PLs 31/2013 - que concede 
recuperação salarial e aumento real ao 
funcionalismo público municipal; e o 
PL 32/2013, que reajusta os vencimen-
tos dos funcionários da Câmara, com o 
mesmo índice, 10%.
 “A convocação de sessão ex-
traordinária para votar os Projetos foi 
necessária para dar tempo que o reajuste 
pudesse ser aplicado nos vencimentos 
do mês de junho, já que a folha de paga-
mento da Prefeitura é fechada no dia 20 
de cada mês, e também para cumprir a 
data base, que é maio”, explicou Vieira, 
agradecendo a compreensão dos colegas 
que participaram dos trabalhos.
 Os PLs 31 e 32 foram aprova-
dos por unanimidade dos presentes, 
em votação única, como determina o 
Regimento Interno da Câmara, Artigo 
224, Parágrafo 1º, Inciso II: “fixação 
dos vencimentos e demais vantagens 
dos servidores do Executivo e do Le-
gislativo”. Durante os trabalhados fora 
aprovados, em primeira votação, outros 
cinco PLs, dois do Legislativo: o PL 27, 
de autoria de Antonio Carlos Candido 

Santa Gertrudes

Em sessão extraordinária, 
aprovado reajuste dos 

funcionários públicos em 
– Gordinho (PTB), que institui o mês 
da “Consciência do Planejamento Fami-
liar”; e o PL 28, que oficializa a “Encena-
ção da Paixão, Morte e Ressurreição de 
Jesus Cristo”, assinado pelos vereadores 
Antonio Carlos, José Valter Ceregatto 
(Dem), José Luis Vieira, Marcelo Fer-
reira da Silva (PDT), Valério Joaquim 
Gaioto (PR) e Luiz Basso (PR). Os PLs 
29 e 30/2013 – sobre os dispositivos 
das leis financeiras do Município, e o 
32/2013 – que altera a composição do 
Conselho Municipal do Idoso, todos de 
autoria do Executivo, foram aprovados 
em primeira discussão.
 Atenderam a convocação do 
Presidente da Casa, e participaram da 
5ª Sessão Extraordinária, os vereadores: 
Aécio Bisesto (PTB), Antonio Carlos 
Candido, José Valter Ceregatto, Levy 
Xavier Ferraz (PRB), Luiz Basso, Mar-
celo Ferreira da Silva e Valério Joaquim 
Gaioto (PR). José Luis Vieira comandou 
os trabalhos.  A próxima sessão ordiná-
ria Câmara de Santa Gertrudes será no 
dia 21 de maio, terça-feira, às 19h30. Os 
trabalhos são transmitidos, ao vivo, pela 
TV Claret, canal 19, e pelo camarasg.
sp.gov.br . No dia 28 de maio, o pro-
grama especial da Câmara terá como 
convidado o prefeito Rogério Pascon.

 Quem anima hoje, dia 25, 
o terceiro dia da Festa do Peão de 
Santa Gertrudes é a dupla João Bos-
co e Vinicius. Os cantores sobem ao 
palco com um repertório composto 
pelo estilo sertanejo universitário e 
pretendem animar o público presente 
com músicas que marcaram e ainda 
marcam a carreira dos dois, como 
“Chora, me liga”, “Colo, colo”, “Vou 
tocar o terror”, “Já é”, “Essa noite” e 
o novo sucesso “Girassol”.
 Amanhã, domingo, a entrada 
é franca e quem faz o show é a dupla 
Ricardo e João Fernando. Conhecidos 
em todo o Brasil pela música “Só pa-
pai”, eles encerram a festa do peão que 
este na sua 22ª edição. Músicas como 
“Segunda-feira passa”, “Na mesma 
sintonia”, “Bala perdida” e “Duplo 
sentido” devem agitar a noite. 
 O show mais aguardado 
durante os quatro dias de festa foi a 
apresentação de Luan Santana. Líder 
das paradas musicais em todo país, o 
cantor que faz sucesso com o público 
infanto juvenil, juvenil e feminino 

João Bosco e Vinícius se 
apresentam hoje na Festa 

do Peão de Santa Gertrudes
levou os fãs a loucura com todos os 
seus sucessos. 
Os ingressos ainda podem ser adqui-
ridos antecipadamente e também na 
portaria do evento. Mais informações 
podem ser obtidas pelos telefones 
(019) 3545-8000. 
Rainhas e princesas
 A rainha e princesas da festa 
do peão foram conhecidas no último 
dia 9, quando aconteceu na cidade o 
baile de escolha da rainha. O evento 
foi organizado pelo Fundo Social de 
Solidariedade a ao todo 24 candidatas 
concorreram ao título.   Nú-
bia Rodrigues e Brito Pires, 14 anos, 
foi eleita a rainha da festa, Letícia de 
Oliveira dos Santos, 14 anos, foi esco-
lhida como 1ª princesa. Já Ana Tailana 
de Lima, 17, recebeu a faixa de 2ª prin-
cesa e a estudante Maiara Piccin, 14, 
foi eleita como Miss Simpatia.Abaixo 
fotos do desfile de cavaleiros que abriu 
a festa. Mais fotos no facebook.com/
jornalexpresso

Dia do Desafio acontece quarta-fei-
ra com alongamento e dança

Cordeirópolis

 O Dia do Desafio comemo-
rado nesta quarta-feira, dia 29, será 
marcado por uma série de atividades 
em Cordeirópolis. O evento, que 
conta com prática esportiva da 0 horas 
até às 20 horas do mesmo dia - nos 
cinco continentes - terá alongamento, 
queimada e dança na programação 
do Ginásio Municipal de Esportes 
Governador Orestes Quércia.
Segundo os organizadores, a primeira 
atividade do dia será o alongamento. 
Ele está agendado para às 7h30. Quem 
quiser participar deve ir até o prédio, 
localizado no Jardim Jafet. A atividade 
segue até às 8 horas da manhã.
 Para o público infantil um 
jogo de queimada foi organizado. È 
preciso ter mais de 10 anos para pra-
ticar o exercício. Ás 16h15 um novo 
jogo foi agendado, também para o 
público a partir dos 10 anos. 
 As atividades que encerram o 
Dia do Desafio na cidade são danças, 
das 17h15 às 18 horas e Combat, das 
18h30 às 19h15.
Entenda o Dia do Desafio
 O Dia do Desafio é um even-
to que incentiva cidades dos cinco 
continentes a promoverem a prática 
de atividades físicas, ressaltando a 
importância do esporte e do lazer para 
a manutenção da saúde, incorporando 
a prática ao seu cotidiano.
A historia do Dia do Desafio
 Durante o rigoroso inverno 
canadense de 1983, quando a tempe-

Agenda de atividades Dia do Desafio:
Ginásio Municipal de Esportes – Atividades 
Gratuitas
07h30 às 8h00 -  Alongamento
9h00 -  Queimada a partir de 10 anos
16h15 -   Queimada a partir de 10 anos
17h15 às 18h00 -  Dança Geral
18h30 às 19h15 - COMBAT
Fonte: Ginásio Municipal de Esportes

ratura chegava aos 20 graus negativos, 
o prefeito de uma cidadezinha do 
interior do país sugeriu uma ação que 
necessitava da colaboração de todos. A 
ideia propunha que, às 15 horas, todos 
apagassem as luzes, saíssem de casa e 
caminhassem durante 15 minutos ao 
redor do quarteirão mais próximo. 
Era um convite ao exercício do corpo. 
Além de estimular a realização de 
atividade física, a iniciativa ocasionou 
a economia de energia que pôde ser 
calculada pelo número de pessoas 
envolvidas na atividade. 
 No ano seguinte, a expe-
riência foi compartilhada com a 
cidade vizinha e ambas realizaram a 
caminhada juntas, na mesma data 
e horário. Estava lançado o espírito 
que definiria o programa do Dia do 
Desafio. A ideia teve sequencia e o 
Dia do Desafio passou a ser realizado 
todos os anos na última quarta-feira 
do mês de maio, em todo o mundo, 
e cresce em número de cidades e em 
total de participantes. No Brasil o 
evento é praticado há 18 anos.
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Ipeúna

 Faltam apenas 
três dias para o encerra-
mento das inscrições para 
o Exame Nacional do 
Ensino Médio – Enem. 
Desde o dia 13 de maio 
alunos interessados po-
diam efetuar a inscrição 
através do endereço ele-
trônico http://enem.inep.
gov.br. A data final para 
participação da prova é 
nesta segunda-feira, dia 
27, às 23 horas e 59 minu-
tos de acordo com o horário oficial de 
Brasília. 
 No ato da inscrição é neces-
sário que o interessado disponibilize 
alguns dados socioeconômicos e 
relativos ao histórico escolar, tanto 
pessoais quanto do grupo familiar. 
É também neste momento que o es-
tudante escolhe o seu local de prova 
(Cidade e Estado), opção de língua 
estrangeira (inglês ou espanhol), se 
deseja utilizar sua nota para obter 
certificação de conclusão de ensino 
médio e se necessita de atendimento 
especial nos dias das provas.
Como aconteceu nas últimas edições, 
a taxa de inscrição do Enem 2013 é de 
R$ 35,00. O único caso de estudan-
tes que são automaticamente isentos 
deste pagamento é para aqueles que 
ainda neste ano concluirão o segundo 
grau (ensino médio) em escola da rede 
pública.
Todos os outros candidatos devem ge-
rar e pagar o boleto do Enem 2013 nos 
últimos passos da inscrição. Porém, 
caso o estudante não tenha condições 
de pagar este valor, há a opção de 
declarar carência e assim solicitar a 
isenção do pagamento.
Isenção de Taxa de Inscrição
 Qualquer estudante pode, 
no entanto, solicitar a isenção no 
Enem 2013, sendo certo que todos 
os pedidos serão analisados pelo 
INEP – Instituto Nacional de Estu-
dos e Pesquisas Educacionais Anísio 
Teixeira e posteriormente deferidos ou 
indeferidos, sendo levados em conta 
os próprios dados disponibilizados 
pelo estudante ao sistema no ato da 
inscrição.
 A análise do INEP pode ser 
rápida ou também pode demorar um 

 A campanha de vacinação 
contra a gripe de Ipeúna foi prorroga-
da até sexta-feira, dia 31. A previsão 
era que a campanha terminasse em 10 
de maio, porém, a prorrogação foi ne-
cessária para garantir maior cobertura 
vacinal contra a gripe no município.
 De acordo com o Setor de 
Vacinação, 838 pessoas, o que equi-
vale a 72% da população alvo foi 
imunizada em Ipeúna. A meta inicial 
era vacinar 1.100 pessoas, entre idosos, 
crianças de seis meses a dois anos de 

Vacinação contra gripe é 
prorrogada até sexta-feira

idade, gestantes, puérperas (mulheres 
que deram à luz até 45 dias), doentes 
crônicos e profissionais da saúde.
 A vacinação está sendo reali-
zada na Unidade de Saúde da Família 
(PSF), de segunda a sexta-feira, das 7h 
às 15h30. A vacina contra a gripe não 
tem nenhuma contraindicação e neste 
ano protege contra os três vírus que 
circulam no hemisfério sul, o H1N1, 
H3N2 e B, como recomenda a Orga-
nização Mundial de Saúde (OMS).

Termina nesta segunda-feira 
inscrições para Enem 2013

pouco. Faça o acompanhamento da 
sua inscrição no Enem 2013 e confira 
se a solicitação de isenção foi deferida 
ou indeferida. Se for deferida está 
tudo certo. Se for indeferida, o estu-
dante deve gerar, imprimir e pagar 
o boleto do Enem 2013 até o dia 29 
de maio, que é a data de vencimento 
estabelecida.
 O pagamento poderá ser efe-
tuado em qualquer agência bancária 
e até mesmo em Caixas Lotéricas e 
também nos Correios. 
Mais rígido
 Professor de língua portugue-
sa, redação e corretor de redação do 
Enem Jefferson Antônio de Pádua, 
diz que esse ano a avaliação está mais 
rígida. Diferente da edição passada, 
quando algumas redações foram acei-
tas com contextos sem fundamento, 
desta vez isso não será tolerado. “Nós 
acompanhamos o processo de corre-
ção no ano passado e houve algumas 
brincadeiras por parte dos alunos, di-
vulgadas na mídia, como a introdução 
do hino do Palmeiras e a receita do 
miojo. A dica é não brincar, porque 
poder gerar a anulação da prova”, 
destacou o professor que ainda falou 
sobre as divergências dos anos anterio-
res. “Em 2011 havia a possibilidade de 
um corretor divergir do outro até 300 
pontos. Já em 2012 a diferença podia 
ser de até 200 pontos e para esse ano 
serão permitidas divergências de até 
100 pontos”, concluiu.
 Outra dica é que o partici-
pante fique atento ao local e horário 
da prova. Os estudantes que não 
efetuarem o pagamento até a data de 
vencimento não terão suas inscrições 
homologadas e não poderão participar 
das provas, que serão aplicadas nos 
dias 26 e 27 de outubro.

 Mais um trabalho da 
Câmara resulta em verba para 
o município. Desta vez Santa 
Gertrudes é contemplada com 
R$ 99 mil para o custeio anual 
de um Centro de Especialidade 
Odontológica (Ceo), dentro do 
programa “Brasil Sorridente”, do 
Governo Federal. A informação 
do presidente da Casa, vereador José 
Luis Viera (PMDB) foi divulgada du-
rante a 12ª Sessão ordinária, dia 21 de 
maio e é resultado da viagem de Vieira 
e Luiz Basso (PR), a Brasília, no final do 
mês de março deste ano.
 De acordo com o Ministério da 
Saúde, o “Brasil Sorridente” tem o ob-
jetivo de universalizar o acesso à saúde 
bucal, com o avanço na melhoria da or-
ganização do sistema de saúde como um 
todo. A iniciativa propõe garantir ações 
de promoção, prevenção e recuperação 
da saúde bucal dos brasileiros, enten-
dendo que é fundamental para a saúde 
geral e qualidade de vida da população. 
O Ceo foi criado em 2004 e oferece 
serviços como tratamento endodônico 
– canal, atendimento a pacientes com 
necessidades especiais, cirurgia oral me-
nor, periodontia e diagnóstico – como o 
de câncer de boca, entre vários outros. 
“Ficamos muito felizes quando nossas 
reivindicações são atendidas e conse-
guimos trazer programas, como este 
de saúde bucal, que irão proporcionar 
mais qualidade de vida para a população 
carente de nossa Cidade. É a Câmara de 
Santa Gertrudes mostrando que nós, 
vereadores, estamos aqui para trabalhar 
por todos”, comemorou Vieira.
 Levy Xavier Ferraz (PRB) e 
Glalson Chamon da Silva (PMDB), esti-
veram na Assembleia Legislativa, em São 
Paulo e, junto ao deputado Sebastião 
Santos (PRB), buscaram verba de R$ 
200 mil para o Hospital e Maternidade 
“Santa Francisca”, cujo ofício será entre-
gue diretamente ao governador Geraldo 
Alckmin, dia 3 de junho; e recursos para 
construção de uma quadra poliesportiva 
no Jardim Indaiá. Chamon foi em busca 
de dois veículos: um tipo Van, para ser 
utilizado na Saúde, e outro para a Polícia 
Militar.
 Basso reiterou o pedido, jun-
to a Caixa Econômica Federal, para 
a construção de uma casa lotérica na 
região Norte da Cidade, atendendo a 
necessidade da população: “como só 
temos uma lotérica em Santa Gertrudes, 
a construção de mais uma, na região 
Norte, facilitaria a vida dos moradores 
daquela região”. O Vereador também 
denunciou a falta de profissionais no 
Núcleo de Atendimento Educacional 
(Nae), que está sem fonoaudiólogo e 
psicólogo: “a falta destes profissionais 
interrompeu o tratamento de várias 
pessoas”, explicou Basso, que solicitou 
ao Prefeito Rogério Pascon, que contrate 
os profissionais entre os aprovados no 
último concurso público. Luiz Basso 
informou que as conversas entre o 
Prefeito e o Governo do Estado, para 
a construção de uma escola de ensino 
médio na região Norte, estão bastante 
adiantadas e, em breve os estudantes 
terão uma escola perto de suas casas; e 
questionou resposta da Prefeitura, sobre 

Câmara traz 
“Brasil Sorridente” 

Santa Gertrudes

requerimento solicitando gratuidade no 
transporte intermunicipal para pessoas 
com idade entre 60 e 65 anos, onde diz 
que os interessados devem procurar os 
guichês das empresas de ônibus: “quem 
respondeu não conhece a lei e nem 
buscou ler, porque, dentro dessa faixa 
etária, cabe ao município legislar”.
 “É inconcebível a informali-
dade com que a Foz trata o desperdício 
de água em nossa Cidade. É preciso ter 
uma equipe para fechar o cano. Tantas 
campanhas para preservar a água, fechar 
bem as torneiras e eles não cuidam 
de evitar ou de sanar rapidamente os 
problemas de vazamento. Água custa 
caro”, disse Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT), sobre a demora na Foz do Brasil 
em deter vazamento de água ocorrido 
há algumas semanas. Marcelo também 
cobrou a instalação de unidade do 
Corpo de Bombeiros: “tivemos mais 
um incêndio e precisamos aguardar os 
bombeiros de Rio Claro”.
Na tribuna, José Luis Vieira pediu à 
Foz para solucionar a falta de água no 
Jardim Ipês: “não adianta a Foz mandar 
diagnóstico de pressão da água, precisa 
resolver a falta de água”; pediu uma 
operação tapa buracos no bairro Jequi-
tibás e limpeza das bocas de lobo em 
toda Cidade. Vieira voltou a cobrar a 
implantação do projeto de sua autoria, 
o “Cinturão Verde”, uma forma eficaz 
e sem grandes custos de diminuir a 
poluição local. Basso sugeriu uma nova 
reunião com o secretário estadual de 
Meio Ambiente, Bruno Covas, para 
quem o projeto já foi apresentado, 
cobrando sua implantação.
 O reajuste de 10% para o 
funcionalismo foi assunto comentado 
pela maioria dos vereadores que usaram 
a tribuna. Todos concordaram que o 
índice foi um dos melhores da região 
e, se não foi maior não foi por vontade 
do Prefeito, mas por falta de condições. 
Outra unanimidade foi a necessidade de 
um plano de cargos e salários para os 
funcionários públicos – os professores e 
os guardas municipais já foram contem-
plados – como única forma de melhorar 
o piso salarial e recuperar o salário dos 
que ganham menos. Os vereadores 
solicitaram ao Prefeito que estude um 
abono, ainda este ano, até que o plano 
seja elaborado e implantado.
 A próxima sessão ordinária 
Câmara de Santa Gertrudes será no 
dia 04 de junho, terça-feira, às 19h30. 
Os trabalhos são transmitidos, ao vivo, 
pela TV Claret, canal 19, e pelo cama-
rasg.sp.gov.br . No dia 28 de maio, o 
programa especial da Câmara terá como 
convidado o prefeito Rogério Pascon.



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
VENDA/LOTE
área de 200m² (8x25), sito ao Jardim São Francisco
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavimento 
superior.
LOCAÇÃO
-Centro:2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, lavanderia, quintal e garagem
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
Jardim São Francisco: 3 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, lavenderia e 
garagem- NOVO
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dor-
mitórios (1 suite com closet e armários 
embutidos), sala, cozinha, banheiro 
social, lavanderia e 2 vagas na garagem.
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da Ro-
dovia Washington Luiz entre os Kms 
158/159 sentido capital-interior:4 
áreas de 12.000 m²,1 de 11.300, 1 de 
8.300 e 1 de 7.600, todas com matri-

cula individual.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, vendA e PerMUtA. FAÇA-noS 
UMA vISItA PArA CoMPrA,  vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

 Jornal Expresso 
(19)3546-5042

contato@expressoregional.net

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira.
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 m2. 
de área, piso frio, com 2 wc, com aces-
so para caminhões. Rua João Boteon.
BArrACÃo IndUStrIAL
(03) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. Es-
quina  rua Octavio Franchini.
CASA reSIdenCIAL
(05) vILA BArBoSA  -  sobre salão 
comercial, com sala, dois dormitórios, 
copa, cozinha, wc., cozinha e área de 
serviços. Rua Manoel Beraldo.
v e n d A
CASA

(06) JArdIM ProGreSSo -  oca-
sião. Rua Paulo Spolador 
P r e -
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Espaço Cultural Engep é inaugurado

 O espaço Cultural Engep foi 
inaugurado no dia 23 de maio e está 
com a exposição Imagens em Movi-
mento Emiliano Bernardo, aberta. A 
exposição prossegue até o dia 22 de ju-
nho, com horários de segunda a sexta 
das 9h às 17h. Sábados e Domingos, 
das 9h às 13h.A entrada é gratuita.O 
Centro Cultural é uma realização do 
Grupo Engep.
Emiliano Bernardo
 Emiliano Bernardo  há anos 
dedica-se a registrar a memória limei-
rense. Sua contribuição à vida cultural 
limeirense é inquestionável. Desde a 
décade de 1940, Emiliano  filmou os 
eventos mais importantes da cidade, 
como desfiles, procissões , inaugu-
rações, carnavais. Além do cinema, 
outra paixão era a fotografia. Ele já se 
dedicou a dramaturgia, participou de 
organização de diversos festivais  de 
arte que englobavam pintura, poesia, 
fotografia, música e teatro, além de 
participar de s salões em diversas cida-

des, como Limeira, Rio Claro, Matão 
e Araras. Emiliano ainda recebeu 
diversas homagens e prêmios.

O homenageado Emiliano com sua esposa

Paulo Levy, Emiliano, 
Vitor Levy e Roberto 

após descerramento da 
placa

Suzana, Paulo Levy, Paulo 
Adalberto Peruchi. Luiz 
Carlos, Nivaldo Menexes 
e Euzilane. Abaixo: músi-
cos prestam homenagem a 
Emiliano


